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　東京医科大学茨城医療センターの問題解決に奔走　　　　阿見町の東京医科大茨城医療センターが　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　診療報酬の不正請求により12月から保険医療機関の指定を取り消される問　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　題で、橋本昌知事の要請で、11月22日、三井辨雄厚生労働相にお連れしま　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　した。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　知事は、同センターの保険医療機関の指定取り消しは、「多くの県民から地　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　域の中核的医療機関がなくなることへの不安が寄せられ、医療提供や医師　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　確保に深刻な状況を及ぼすことが懸念される」として、(1)早期再指定(2)再指　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　定の際の十分な医療体制と医師の確保-の2点を求める要望書を提出しまし　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　た。　また、同行した磯崎県議会議長や田口稲敷市長、天田阿見町長、中島　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　美浦村長他も同様の要望書を提出しました。　厚生労働省は、同センターに　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　よる診療報酬約8300万円もの不正請求に対して強い姿勢を示し、知事との面　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会がこれまで実現しなかった経緯がありました。
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財務副大臣1 年1 ヶ月お世話になりました　10 月2 日財務副大臣を退任いたしました。日本の政治史にとっても激動したこの1 年1 ヶ月にわたる職務を全うすることができましたのも、多くの皆さんのご支援のお陰であり、心からお礼申し上げます。「社会保障と税の一体改革」法案が最大の課題であった1 年ですが、私は、主計局、理財局、日本銀行などを担当して仕事をさせて頂きました。　また、国家公務員宿舎の削減計画を、座長としてまとめました。朝霞宿舎や方南町宿舎の建設中止、全国の宿舎の２５％の削減、東京の山手線内の原則廃止、家賃の大幅値上げなどを決定しました。　日銀の政策決定会合にも毎月出席し、白川総裁を初めとする委員が、世界の金融、経済状況に強い危機感を抱き、真剣勝負で活発な議論を闘わせている姿に強い印象を受けました。　財務副大臣として原則として参議院の予算委員会、決算委員会、財政金融委員会、そして主管の社会保障と税の一体改革特別委員会の全ての委員会に出席し、多くの政治課題の真剣勝負の現場にいれたことが、得がたい経験となりました。　そして、政略や政局でなく、国民や国のための議論が本当に必要であると痛感しました。
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解散宣言の党首討論　11月14日、私が参議院の委員会で筆頭理事を務める党首討論（国家基本政策委員会）が午後３時から開催されました。 　野田佳彦首相は、安倍自民党総裁に対し、公債発行特例法案と社会保障制度改革国民会議設置の2課題にめどがついたことを踏まえ、自民　　　　　　　　　　　党が衆議院の小選挙区　　　　　　　　　　　の一票の格差是正と　　　　　　　　　　　定数削減を確約すれば　　　　　　　　　　　「16日に衆議院を解散　　　　　　　　　　　する。」と明言しまし　　　　　　　　　　　た。
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朝日トンネル開通式　11月12日、筑波連山南　　　　　　　　　　東部の朝日峠を土浦市と石岡市　　　　　　　　　　を貫く「朝日トンネル」の開通　　　　　　　　　　式に出席しました。開通式に　　　　　　　　　　は、地元の中川土浦市長、久保　　　　　　　　　　田石岡市長、来賓として橋本茨　　　　　　　　　　城県知事、国会議員、県会議員　　　　　　　　　　らが出席し、土浦側入り口で　　　　　　　　　　テープカットをし開通を祝いま　　　　　　　　　　した。これにより、周辺地域の　　　　　　　　　　振興と、筑波山周辺の観光ルー　　　　　　　　　　トが整備され、来県客の増加が　　　　　　　　　　楽しみです。
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前財務副大臣　参議院議員


